

Plouray

Ehpad. Michel Coulon séduit les résidents



Michel Coulon a très vite conquis les résidents de l'Ehpad par sa gentillesse et son talent de chanteur.

Mardi, en début d'après-midi, les résidents de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), Résidence du midi, étaient conviés au spectacle musical du musicien et chanteur Michel Coulon. Les résidents ont été nombreux à applaudir l'artiste à la belle voix chaleureuse. Très sympathique, Michel Coulon a établi rapidement le

contact avec son auditoire avec un tour d'horizon de la variété française, des chansons connues de son public, afin que celui-ci participe en reprenant les refrains. Chanteur talentueux, Michel Coulon est aussi un excellent guitariste, primé au conservatoire. Prochain rendez-vous pour les résidents : repas crêpes, le mardi 7 octobre.

Deomp Gant Hent. Sur le circuit du larron



C'est à Mellionec que les randonneurs de Deomp Gant Hent, présidée par Émilienne Quéré, sont partis, dimanche, sur le circuit du Larron, entre bois et ruisseaux. Grâce à une nature préservée, le patrimoine de Mellionec est particulièrement riche en sites naturels. Durant 11 km, les marcheurs ont pu découvrir tous les éléments typiques de la Bretagne centrale : bocages bien préservés, vallées encastrées où coulent des rus poissonneux... Prochaine sortie : boucle autour de Plouray suivie de l'assemblée générale.

À SAVOIR

LE SAINT

Conseil municipal. Il aura lieu ce soir, à 20 h 30, à la mairie. À l'ordre du jour : changement des fenêtres de l'école Jacques-Prévert ; logiciel informatique de la mairie ; création d'un emploi d'adjoint technique de 2^e classe ; éclairage public, PDIC 2015, renouvellement de convention Satèse 2015-2017 ; demande de subvention du Souvenir français ; challenge du Roi Morvan, tarif de location de la salle polyvalente ; congés exceptionnels ; rapport d'activité de Roi Morvan communauté ;

modification des statuts et rapport sur le prix et la qualité des services d'eau du Morbihan ; questions et informations diverses.

Domaine des Chimères. Samedi 4, dimanche 5 et lundi 6 octobre, le Domaine des Chimères organise un stage « Éthologie et légèreté », avec Stéphane Bigo, et dimanche 26 octobre, débute un cycle d'hiver de « L'équitation éthologique à l'équitation de légèreté ». Renseignements et inscriptions au 06.18.58.19.21.

LANGONNET

AUJOURD'HUI

Mairie : de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30.

Festiv'Élaïg. Il aura lieu samedi et dimanche, à la salle polyvalente de Langonnet. Cette rencontre-lectures est organisée par l'association Émergences littéraires et artistiques, présidée par Anne-Yvonne Pasquier. Au programme, samedi : poésie au féminin, de 18 h à 19 h 15,

sur le thème « Minéralité et temps », avec accompagnement musical, entrée libre ; à 21 h, concert de Melaine Favennec « L'émoi des mots », entrée 7 €. Dimanche, entrée libre : salon littéraire, de 10 h 30 à 18 h, lectures publiques et dédicaces, à 15 h 30, conférence par Yannick Pelletier sur le Roi Morvan, « Du roi Morvan au Bro Gozh », de 17 h à 17 h 30, contes pour tous.

ROUDOUALLEC

Mairie. Aujourd'hui, de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h 30.

PLOURAY

Mairie. Aujourd'hui, de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h.

Roudouallec

Danse country. Ohola Watchipi se lance

Ohola Watchipi est un tout nouveau club de danse country et new line (pas de country sur de la musique beaucoup plus actuelle) qui vient de voir le jour à Roudouallec. Il a été créé par trois amies passionnées. L'association organise une opération porte ouverte à la salle polyvalente, demain, à partir de 18 h. Les responsables répondront à toutes les questions et l'association offrira un pot de bienvenue. « Notre animateur est Adrien Helliker qui est très expérimenté dans le domaine », explique la présidente de l'association, Christel Fornero.

Trois bals dans la saison

L'association roudouallecoise envisage de mettre en place un cours pour les enfants, de 18 h à 19 h, et trois groupes pour les adultes (débutants, intermédiaires et confirmés), de 19 h à 22 h. Ohola Watchipi a aussi, d'ores et déjà, prévu trois bals dans la saison, toujours à la salle polyvalente de Roudouallec : le samedi soir 6 décembre, le dimanche après-midi 22 mars et le samedi soir 13 juin (5 €).



Christel Fornero (à gauche) et Isabelle Le Marre sont respectivement présidente et secrétaire de la toute nouvelle association roudouallecoise baptisée Ohola Watchipi.

Le bureau

Présidente, Christel Fornero (Spézet) ; secrétaire, Isabelle Le Marre (Spézet) ; trésorière, Gwénaëlle Lucas (Carhaix).

Les tarifs des cours à l'année : enfants, 10 € ; adultes, 35 €.

Demain, démonstrations et initiations. Vendredi 3 octobre, début des cours. Ces deux séances sont gratuites.

▼ Contact

Tél. 02.98.99.59.91.

Langonnet

Arbres. Une exposition remarquable

Dans le cadre des Journées du patrimoine, l'Association pour le patrimoine au pays du roi Morvan (Approm), en collaboration avec Nathalie Le Pen, médiatrice du patrimoine de Roi Morvan communauté, et Jean-Paul Eludut, membre de l'Association d'archéologie et d'histoire de Bretagne centrale, ont proposé une exposition autour des arbres remarquables du pays du roi Morvan, un survol environnemental au pays du roi Morvan.

Exposition itinérante

Installée dans la chapelle de Kernain, l'exposition a été inaugurée en présence du maire, Christian Derrien ; d'Arlette Cospérec, adjointe au tourisme et patrimoine, et du président de Roi Morvan Communauté, Michel Morvant. Une exposition très réussie, de l'avis général, et qui « va devenir itinérante », a déclaré Carlo Rosolen, le président de l'Approm. « Elle sera proposée dans les écoles et médiathèques des environs, ou tout autre organisme demandeur ».



L'exposition sur les arbres remarquables a été inaugurée, samedi, dans la chapelle de Kernain.

Le maire a rappelé « combien les arbres représentaient un patrimoine naturel et culturel qui doit être préservé. Arbres exceptionnels de par leur histoire, leur dimension ou encore leur forme, souvent connus depuis des générations, parfois entourés de légendes, ces

arbres remarquables sont une richesse à connaître, à préserver et à mettre en valeur ».

Le président de Roi Morvan Communauté a annoncé qu'une journée serait prochainement dédiée à l'arbre dans la communauté de communes.

Le Saint

La Poste. Une charte avec la commune

Hélène Le Ny, maire, signait, mardi, une charte d'engagement et de partenariat sur l'adressage avec les responsables et représentants de La Poste : Christian Fivret, directeur d'établissement de Pontivy ; René Le Moullec, chargé de mission sur l'adressage, et Daniel Riou, encadrant à Gourin. « L'objectif de cette charte est d'accompagner la commune dans la dénomination et la numérotation de ses voies communales qui n'en comportent pas. Il s'agit de donner un numéro à chaque foyer des lieux-dits et villages dont les habitations ne sont pas encore numérotées, ce qui représente, au Saint, 78 % des foyers, soit 349 sur 443 », explique Christian Fivret.

« Expertise »

« Le but est de réduire les erreurs de distribution, d'améliorer la qualité du service. Cela permettra aus-



Une charte de partenariat a été signée entre la commune et La Poste, mardi, à la mairie.

si de faciliter le travail des secouristes et des transporteurs, qui utilisent de plus en plus les moyens de géolocalisation. Nous apportons notre expertise car nous connaissons bien le terrain », ajou-

te René Le Moullec.

La Poste fournira des cartes d'adresse aux habitants pour qu'ils puissent informer leurs correspondants de leur adresse exacte.